

Trump confirme l'imposition de droits de douane de 25 % au Mexique et au Canada

Image not found or type unknown





o

La Havane, 4 mars, (RHC)- Le président des États-Unis, Donald Trump, a affirmé lundi que le Mexique et le Canada n'avaient plus aucune marge de manœuvre pour négocier et éviter les droits de douane de 25% qui, a-t-il dit, entreraient en vigueur mardi.

Ces deux pays, ainsi que la Chine, à laquelle il a également imposé des droits de douane de 20%, sont les principaux partenaires commerciaux des États-Unis, et plus d'un observateur se demande comment cette décision sera ressentie par les parties.

« Ce qu'ils doivent faire, c'est construire leurs usines automobiles, franchement, et d'autres choses aux États-Unis, auquel cas ils n'auront pas de droits de douane », a déclaré Trump lors d'une conférence de presse lundi, en faisant référence aux géants de l'industrie automobile basés au Mexique.

La nouvelle a fait plonger les marchés boursiers.

Selon les médias locaux, le Dow Jones a perdu plus de 800 points après la conférence de presse du président.

Un article récent publié par le radiodiffuseur public NPR a donné quelques indices sur la manière dont la mise en œuvre de ces droits de douane affectera le portefeuille des citoyens étasuniens, avec une explication simple : chaque jour, de nombreux Américains mangent des fruits cultivés au Mexique, utilisent des téléphones fabriqués en Chine et vivent dans des maisons construites avec du bois provenant du Canada.

Une analyse de la Tax Foundation a conclu que si les menaces de tarifs douaniers de Trump étaient mises à exécution, cela équivaldrait à une augmentation moyenne des impôts de plus de 800 dollars par ménage américain en 2025.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377949-trump-confirme-limposition-de-droits-de-douane-de-25-au-mexique-et-au-canada>



Radio Habana Cuba